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Ermittlung von Flächen für Waldaufforstung 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Schilling,  

im Namen der SPD-Fraktion stelle ich gemäß §4 der Geschäftsordnung des Gemeinderates folgenden 

Antrag: 

 

Die Verwaltung prüft kurzfristig, auf welchen gemeindeeigenen Flächen eine Waldaufforstung möglich 

ist. Darüber hinaus bittet sie die Öffentlichkeit um Mitteilung von privaten Flächen und spricht die 

Eigentümer der Flächen rund um die Ohrweger Büsche hinsichtlich eines Verkaufsinteresses an.  

 

Begründung: 

Wir nehmen Bezug auf unseren Antrag „Bürgerwald“ sowie den kürzlich eingereichten Antrag der Fraktion 

ÖDP/ Die LINKE. Nach unseren Informationen gibt es derzeit sowohl auf Bundes- wie auch auf Landesebene 

Überlegungen, Waldaufforstung finanziell zu fördern. Die Gemeinde sollte sich darauf entsprechend 

vorbereiten und kurzfristig konkrete Flächen ermitteln.  

Mit freundlichen Grüßen  

 

Henning Dierks 
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